

Brest St-Brieuc St-Malo
 Douarnenez
 Concarneau
 Le Guilvinec Lorient



Crédits photos : S. Fressid, S. Jérem, O. Diaz,
 S. Lhuiri, B. Hamangis, P. Le Gall, J. Le Gall, J. LDCS,
 STX Europe/Bernard Bigli, CG 22/Pascal Le Coz



3, rue Marie Dorval - 56100 LORIENT - FRANCE
 Tel. +33 (0)2 97 02 40 96 - Fax. +33 (0)2 97 02 40 58
 contact@bretagnepolenaval.org
 www.bretagnepolenaval.org

Réalisation : Sea to Sea
 Design graphique : Com-H Créations



BRETAGNE



Bretagne Pôles Naval
Partenaire de vos projets
Partner for your projects



» IDENTITÉ COLLECTIVE, FORCE ÉCONOMIQUE

Terre naturelle et historique maritime, **les atouts géographiques incontestables de la Bretagne** servent d'écrin aux savoir-faire de ses entreprises.

COLLECTIVE IDENTITY, ECONOMIC STRENGTH

*Natural and historic maritime territory, **the geographical and undoubted assets of Brittany** are the backdrop to the expertise of its businesses.*

» DYNAMIQUE DE RÉSEAU

La vitalité économique portée par un réseau de plus de 100 entreprises, 18 000 professionnels conjuguant l'expertise à l'expérience. Une offre de produits, services et infrastructures alliant qualité, fiabilité, performance et sécurité.

NETWORK'S DYNAMICS

***Economic vitality worn by a network of more than 100 companies**, 18 000 professionals combining expertise with experience. A range of products, services and facilities that combine quality, reliability, performance and security.*

» LES ACTIONS DU CLUSTER

- » **Soutenir et développer** opérationnellement la dynamique collective de notre réseau d'entreprises.
- » **Favoriser les synergies** et développer la complémentarité de nos acteurs industriels.
- » **Promouvoir et accroître** par la formation et l'innovation la valeur ajoutée de nos métiers.

THE ACTION OF THE CLUSTER

- » **Operationally support and develop** the collective dynamics of our network of companies.
- » **Develop synergies** and complementarities of our industrial players.
- » **Promote and increase**, through training and innovation, the added value of our companies.

